
1. Herr Hatterscheid fragt, inwieweit die Instandsetzung weiterer Abschnitte der 
Schmelztalstraße (L 86) zu erwarten sei. 
 
Der Erste Beigeordnete teilt mit, dass er den Landesbetrieb wegen der Ortsumgehung 
Greuelsiefen angeschrieben habe und hierbei auch auf den abschnittweise sehr schlechten 
Zustand der L 86 eingegangen sei. Eine Antwort liege noch nicht vor. Bei der 
Straßenverkehrsbehörde in Siegburg vermute man wohl, dass der Landesbetrieb die 
Maßnahmen angehen wolle. Man müsse weiter abwarten.  
 

2. Herr Liene bittet, die Parkfläche hinter dem Bahnhof mit neuem Schotter zu befüllen. 
Aufgrund der Wintermonate und des längeren Regens hätten sich hier wieder vermehrt 
schadhafte Bereiche ergeben. 
 
Der Erste Beigeordnete sagt Überprüfung zu, verweist aber darauf, dass der Bauhof durch den 
Winter in den letzten Monaten vermehr mit anderen Aufgaben belastet war. 
 

3. Herr Langer bedankt sich dafür, dass die Fraktionen in Sachen Chrombelastung sehr 
frühzeitig informiert wurden. Allerdings möchte er wissen, wie hoch die Belastungen seien 
und sich die Dinge in Bezug auf vorzunehmende Maßnahmen, finanzielle Auswirkungen und 
Beteiligungen (z.B. RSK) sowie mögliche Haftungsfragen darstellten. 
 
Der Bürgermeister verweist auf die Pressemitteilung des Rhein-Sieg-Kreises. Diese stelle 
umfassend den derzeitigen Erkenntnisstand dar. Finanzielle Auswirkungen könnten noch 
nicht benannt werden, da alles noch zu prüfen sei. So sei nicht bekannt, ob überhaupt und in 
welchem Umfange eine Sanierung erforderlich sei. All dies werde zur Zeit geprüft und nach 
Vorlage der Ergebnisse entsprechend bewertet. Weitere Untersuchungen seien erforderlich. 
Offensichtlich sei es so, dass der Verursacher bis zur Höhe des Grundstückwertes hafte. Der 
Bürgermeister stellt noch mal deutlich klar, dass der Grundstückseigentümer nicht 
Verursacher sei.  
 

4. Herr Diwo bestätigt, dass der Bürgermeister die Fraktionen frühzeitig informiert habe, bittet 
aber, künftig in solchen Fällen den Fraktionen auch die Pressemitteilungen zukommen zu 
lassen. So würden andere Städte und Gemeinden ihre Presseveröffentlichungen auch an die 
Fraktionsvorsitzenden übermitteln. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Pressemitteilung des Rhein-Sieg-Kreises ist als Anlage 3 dieser Niederschrift beigefügt. 
 

5. Her Bösking weist darauf hin, dass in Höhe des Hauses Asbacher Str. 123 ein seitlicher 
Gullideckel abgesackt sei. Er bittet, sich der Sache anzunehmen bzw. mit der zuständigen 
Stelle in Verbindung zu setzen. 
 

6. Frau Jüdes verweist auf schadhafte Stellen am Straßenrand (Begrenzung der Straßenfläche 
zum Gehweg hin) an der Kurscheid`s Eck – insbesondere vor dem Haus Limbach. Sie bittet, 
die Schäden zu beseitigen. 
 

7. Herr Bösking bittet, dringend den Pflasterbelag im Bereich der Markteinfahrt (Straße bis zur 
Einfahrt) in Ordnung zu bringen. Hier bestehe eine Gefährdung und ein dringender 



Instandsetzungsbedarf. 
 

 


